

ABSTRAK

Ahmad Afrizal

Penelitian ini bertujuan untuk menginvestigasi pertanggungjawaban pidana dalam kasus kecelakaan lalu lintas yang mengakibatkan hilangnya nyawa, dengan fokus pada implementasi hukum di Kepolisian Resort Pematang Siantar. Melalui pendekatan studi kasus, penelitian ini akan mengeksplorasi aspek-aspek kunci yang terlibat dalam penegakan hukum terhadap pelaku kecelakaan lalu lintas yang fatal. Kata kunci utama dalam penelitian ini meliputi pertanggungjawaban pidana, kecelakaan lalu lintas, Kepolisian Resort Pematang Siantar, dan implementasi hukum.

Metode penelitian yang digunakan melibatkan analisis terhadap dokumen hukum yang relevan, serta wawancara mendalam dengan petugas kepolisian dan pakar hukum. Data yang diperoleh juga merupakan data primer di mana peneliti berbicara langsung dengan responden untuk mengumpulkan informasi yang mendalam tentang topik tertentu.

Penelitian ini bertujuan untuk memberikan pemahaman yang holistik tentang proses penegakan hukum terhadap pelaku kecelakaan lalu lintas yang fatal di wilayah tersebut. Selain itu juga pembahasan pada penelitian ini berkaitan dengan investigasi, penegakan hukum, dan tantangan dalam penegakan hukum. Analisis data akan difokuskan pada faktor-faktor yang memengaruhi keputusan hukum, seperti kecukupan bukti, prosedur penyelidikan dan peran pengadilan dalam menentukan pertanggung jawaban pidana. Penelitian ini mengeksplorasi bagaimana aparat penegak hukum di Pematang Siantar menangani kasus-kasus tersebut, mulai dari tahap penyelidikan hingga penuntutan. Penelitian ini juga menemukan bahwa dalam beberapa kasus, pelaku kelalaian lalu lintas mendapatkan hukuman yang lebih ringan dari yang diatur oleh undang-undang, disebabkan oleh faktor-faktor seperti adanya mediasi antara keluarga korban dan pelaku, serta intervensi pihak-pihak tertentu

Kesimpulan dari penelitian ini menyarankan perlunya peningkatan konsistensi dalam penerapan hukum serta peningkatan kesadaran dan edukasi masyarakat mengenai pentingnya kewaspadaan dalam berlalu lintas.

Kata kunci : Pertanggungjawaban pidana, kecelakaan lalu lintas, Kepolisian Resort Pematang Siantar, Data Primer, implementasi hukum, investigasi, penegakan hukum, dan tantangan dalam penegakan hukum.